

A modo de introducción

Como parte del fomento a la literatura, se creó en la Facultad de Filosofía y Letras (FFyL) de la Universidad Autónoma de Chihuahua (UACH) el seminario optativo “La cuentística de Cortázar, impartida por el doctor Jesús Erbey Mendoza Negrete. La creación de la materia fue con la intención de formar al alumando dentro del estudio, crítica y análisis del escritor argentino Julio Cortázar. Los siguientes textos literarios fueron escritos por estudiantes de la Licenciatura en Lengua Inglesa de la FFyL de la UACH como un acercamiento creativo a una de las obras más representativas del autor argentino: *Historias de cronopios y de famas* (1962).

